



Viviendera Ruba festeja 35 años de haber sido fundada

La empresa tiene expansiones en Chihuahua, Hermosillo, Puerto Peñasco, Saltillo, Torreón, Mexicali, Tijuana, Querétaro, Puebla, León, Veracruz, Toluca, Guadalajara y Monterrey y, dentro de poco tiempo, también en Cancún.

Grupo Ruba, la desarrolladora de vivienda chihuahuense, festeja sus primeras tres décadas y media de vida, y lo hace recordando el arduo trayecto que ha beneficiado a más de 160,000 familias mexicanas con complejos habitacionales.

El 28 de mayo de 1980, la empresa abrió formalmente sus puertas en Ciudad Juárez. Aunque eso fue sólo el inicio, pues, más tarde, también tendría una expansión geográfica en varias regiones, teniendo presencia en 12 estados y 23 municipios más del país, entre los que se encuentran Hermosillo, Saltillo, Torreón, Tijuana y Mexicali, entre otros.

Ruba construye vivienda de Interés Social-Tradicional, Medio y Residencial. Asimismo, cada año construye y entrega 12,000 unidades, expuso la desarrolladora mediante un comunicado de prensa.

Actualmente, la empresa está dentro de 'Las 100 Mejores [Empresas](#) para Trabajar en México' con más favorable ambiente laboral al haber recibido el premio Great Place to Work 2015 y quedar en el lugar 17º, avanzando 49 posiciones respecto del año pasado, aclara Ruba.

Nota: [Ruba reporta crecimiento de 32% en ingresos](#)

La empresa es la única en el sector de la Construcción e Inmobiliario en haber logrado quedar en el lugar 23º en la categoría de Más de 500 Colaboradores.

La desarrolladora, incluso, registró en 2014 y en este año considerables ascensos en calificación de riesgo crediticio por parte de las agencias internacionales Fitch Ratings y Standard & Poor's.

Nota: [Grupo Ruba cierra 2014 como 2a viviendera en créditos de Infonavit](#)

Estos hechos "le han valido a la empresa situarse entre los primeros 5 lugares a nivel nacional en colocar créditos de [Infonavit](#) y de Fovissste para los derechohabientes y en permanecer con las calificaciones más altas en las obligadas evaluaciones de satisfacción entre las familias que han adquirido vivienda nueva, en lo que le ha valido recibir el Reconocimiento a la Calidad de Construcción", indica el Director General de la Compañía, Jesús Sandoval Armenta.

Ruba cuenta con expansiones en Chihuahua, Hermosillo, Puerto Peñasco, Saltillo, Torreón, Mexicali, Tijuana, Querétaro, Puebla, León, Veracruz, Toluca, Guadalajara y Monterrey y, dentro de poco tiempo, también en Cancún.

La viviendera ha considerado, como factores importantes de su obra, la concertación vecinal en limpieza, reforestación, hermoseamiento, operación de huertos familiares y jornadas de conferencias anti-violencia intrafamiliar, comenta Ruba.

Asimismo, este 2015 también fue distinguida con el galardón Súper Empresa Expansión, con motivo de las mejores prestaciones para sus colaboradores.